

## Demandan revisar operación de Conagua

Adriana Alatorre

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) no ha cumplido a cabalidad sus funciones y responsabilidades, declaró Silvano Aureoles Conejo, presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos del Senado.

“La Conagua está rebasada, ellos no lo reconocen porque hay mucha soberbia en las autoridades y a nadie le conviene que le quiten poder, porque esta instancia concentra poder y recursos más que dos o tres secretarías juntas”, afirmó.

Al término de la presentación del libro “El Mito de la gestión descentralizada del agua en México”, de Juan Jaime Sánchez, el senador expuso que este año la Conagua ejerce más de 30 mil millones de pesos, pues sólo la obra del Emisor Oriente equivale a 12 mil millones de pesos.

“Tiene muchos hilos en sus manos, todo tiene que ver con recursos. No es fácil que acepten o reconozcan que ya no cumplen, pero en los hechos están rebasados”, sostuvo.

Llamó a revisar el marco jurídico del agua, de la gestión del agua y la ley Orgánica de la Administración Pública Federal, pues urge una modificación a la ley.

En el contexto actual, precisó el senador michoacano, la sobreexplotación de más de 150 acuíferos en México y la alta concentración de decisiones en materia hidrológica dejan al descubierto que hace falta mayor coordinación.

Aureoles denunció que la Conagua concentra todas las decisiones en materia hidrológica del país: controla la parte normativa, porque es la responsable de aplicar la ley, es instancia regulatoria y recaudatoria y es la que aprueba los proyectos para obras.

